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「もし、もしがなかったら」 

伊藤博文 

3 年生は、本当にアレが多いのう。アレの結果に何度もダメージをくら

ってきただろう。「E」というアルファベットしか見たことないであろう。。。

（←私だけなのか？） 

…そうじゃ！タイトルの素晴らしいダジャレからわかるように、今回のテ

ーマは「模試」じゃ。１、２年生も関係ないと思わず、来年、再来年しな

ければならないことじゃから、見てくれたまえ。さて、嫌われがちな模試

であるが、これがなかったらどうだろう。自分の課題を見つけてくれるも

のが他にあるのか？自分の厳しい現状を率直に突き付けてくれるものが他

にあるのか？（いい思いをしている者もいるんだろうな、ふんっ） 

なんだかんだ言って、模試とやらはどうやら必要なようじゃのう。嫌がら

ずに受け続けるほかなさそうじゃ。そして現役で合格するぞ！ 
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2年進路講演会    

SY 

 私たち２年生は、１１月14日に駿台の講師の方に来ていただき大学入

試のことなどについてのお話を聞かせていただきました。もう高校生活も

半分が過ぎ、同時に大学入試があと1年と数か月というところまで迫って

きているため、各々があせりはじめ、もう勉強を始めているという人もい

る中でこのような貴重なお話を聞かせていただいたことは私たちにとって

とても重要なターニングポイントとなりました。 

 私自身もあまり将来のことは今まで考えてきませんでしたが、この講演

会がきっかけで将来に対しての焦りを感じ初めてじっくりと将来のことに

ついて考える時間を設けることができました。 

 ここから1年ちょっと2年生は忙しく大変な毎日を過ごしていくことに

なりますがみんなでがんばろうと思います！ 

 

 

「進路講演会」 

 ぽて子 

先日のＨＲの時間に、2年生全体に向けた進路講演会が行われました！ 

資料と共に、大学受験に関するたくさんの 『 タメになる話 』 を聞

かせていただき、勉強に対するモチベーションがさらにＵＰした人も多か

ったのではないでしょうか！ 

お話の中で何度も出てきたことがあります。 

それは、「受験勉強を始めるのは早いほうがいい」です。 

最近、2 年生の学年全体として 勉強しようぜ！！！ 的な空気が流れて

きて、私はとても焦っています（；；） 

２年生だけでなく、１年生もまず 毎日少しでもいいので勉強する習慣を

身につける ことから始めることが大切なのではないでしょうか！知らん

けど。 

 

 

 

 

スポットライトと晴れ空 

 1年 BUCHOOOO 

今年度1回目の学校見学会が終了しました！準備が当たっていたみなさ

ん、クラブに中学生を迎えたみなさん、舞台でしゃべったりコントをした

りと緊張した人もいました、お疲れさまでした。（噴水も元気に応援してく

れていましたね笑） 

 

私は、舞台設営→語学研修のプレゼンからの片づけと、ずっと体育館に

いて、発表を見ていました。はじめ、中学生は、保護者さんたちと離れて

座っているのもあってか、緊張してガチガチで、みんなビシッ！と座って

いました。でも、恒例のラグビー部のコント（おもしろかったです！）を

観て、だんだんと緊張がほぐれていき、全体発表が終わるころには、これ

からの授業やクラブの体験に胸を躍らせているように見えました。 

 途中で、自治会長のお話のシーンがありました。その中にあった、「未来

の 75 期生のみなさん」という言葉を聞いて、去年、私がここに来た時に

も聞いた言葉だと思い出しました。高校受験まであと4ヵ月を切っていま

す。がんばれ未来の生野生！また、ここで会いましょう！ 

 

 

 

進研模試のお話     

１年肉意味 

みなさんこんにちは。Ⅰnewsのお時間です。最後まで破ったり、ぐし

ゃぐしゃにしたり、鼻をかむのに使ったりせずに読み切ってくださいね。

前置きはさておき、本題に入ります。先日の進研模試、嫌でしたよね。正

直自分も嫌で嫌で足取りが重た過ぎました。しかしあれは大学入試に向け

ての準備になるみたいです。一年生の自分にはあまり実感の湧かないこと

ですが、これも「将来のためだ。」と思いながら懸命に生き抜きました。終

わったときの快感は半端ないものです。「点が悪かったら意味がない。」そ

う気づいたのは帰りの電車の中でした。しかしみなさんはこの日のために

勉強を積み重ねてきたと思います。そんな人はいい成績が取れていること

と思います。自分もいつかそんな立派な人間になりたいです。今度の模試

はいつなんでしょうか？次の模試はやり直しをやってみたいと思います。 

ぜひ皆さんも一緒にやり直し、やってみませんか？きっといいご褒美がか

えってきますよ。 

我ながら最後結構いい感じに話締めれたんでこれで進研模試のお話は以上

にしておきます。 

みんなばいばい 
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茶道部                         

O.Y 

こんにちは！茶道部です！！ 

私たちは現在、３年生1人、2年生2人、1年生3人で、毎週金曜日に作

法室で活動しています。部員のほとんどが高校に入ってから茶道を始めま

したが、外部の宗偏流の先生をお招きし、本格的な茶道をご指導頂いてお

ります。 

普段は茶道のお点前というものを学びますが、作法やマナーを学ぶことが

できます。夏休みには浴衣の着方を習い、一人で着られるようになります。

文化祭では浴衣を着て、お茶会を開きます。来年の文化祭もやる予定なの

でぜひ来てください！他にも初釜や送る会などでは、お雑煮やちらし寿司

を作り先生方や先輩方をおもてなしするなどたくさんの楽しい行事があり

ます。 

疲れた時に甘いものを食べると元気が出ますよね。勉強や勉強，勉強で疲

れた金曜日にはほっこりとできる和室で、美味しいお茶とお菓子はいかが

でしょう？ 

 

 

 

「卓球部」                       

あ○○○ 

こんにちは。卓球部です。 

私たちは今、２年生９人、１年生18人で活動しています。 

火曜日、偶数日の木曜日、金曜日は外で卓球に必要不可欠な筋力の向上に

励み、月曜日、水曜日、奇数日の木曜日、土曜日は剣道場で活動して、少

しでもいい成績を残すために日々練習に取り組んでいます。 

やはり公立高校ということもあり、練習時間や施設が十分であるとは言え

ませんが、１年生も２年生も考えて練習することを心掛け、それぞれの課

題を見つけては克服するを繰り返して日々成長しています。時々コーチの

方にも来ていただいています。 

その結果、先日の男子団体戦の大会では数々の強豪校がいる中、２３位と

いう結果を残すことができました。 

女子たちもだんだん実力を伸ばしこれまで以上に強くなっています。 

これからもより良い結果を出せるように頑張りますので応援よろしくお願

いします。  

 

 

 

「剣道部について」  

ゆ～いちろう 

みなさまこんにちは、剣道部です。剣道部は南河内最強のヘルペス持ちキ

ャプテンを筆頭に週６日、日々練習を積み重ねています。中練（剣道場で

の練習）では素振りや防具をつけての稽古、外練ではランニング、筋トレ

などをしています。 

突然ですが、剣道について知っていますか？少し解説させていただきます。 

剣道では道着、袴を着用し、それから防具（面、小手、胴）をつけます。

初めてつける方には多少の動きづらさと重みを感じると思います。竹刀は

高校生用の３８寸のものを使います。ちなみに女子用、男子用と分かれて

おり、重さが少し違います。 

準備が整えば、いざ練習開始です。 

剣道はただ技術を磨くだけの競技ではありません。何事にも諦めない心や、

仲間との協力の大切さを学ぶ道だと考えております。 

剣道部は近畿大会出場を目指し、日々稽古に励んでいます。これからも剣

道部の応援をよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「ラジオ・コンピュータ部」                          

マウス 

こんにちは。ラジオ・コンピュータ部です。私たちは現在1年生４名、毎

週月・水・金に活動しています。まあ、ラジオ・コンピュータ部といって

はいるものの、ラジオの分野は誰もやっていませんが。活動内容は「AviUtl」

というソフトを使い動画編集をしています。部員4名のうち動画編集をし

たことがない部員がほとんどですが、いい作品を作れるように日々技術の

向上に励んでいます。 

部員が1年生だけなので1年生で部長だったり、勝手がわからず悩むこと

も多いですが、逆に上下関係がなく協力しやすいです。悩むといえば、部

室においてあるパソコンが古過ぎて使えるものが 2，3 台しかないことが

悩みです。今は部員が各自自分のパソコンを持ってきて作業をしているの

ですが、新入部員が入ってきた時のことを考えると少し不安です。新しい

パソコンが欲しい。あと、基本的にゆるい感じの部活なので半数が(半数と

いっても元々の数が少ないので2名ですが)兼部しています。 

動画編集に興味がある方は見学に来てみてください。 

 

 

 

「柔道部」 

リンダマン 

皆さんこんにちは、柔道部です。 

僕たち柔道部は、月曜日から金曜日に練習とウエイトトレーニングを中心

に行い土曜日と日曜日に他校と実践を意識した練習を行っています。また、

月曜日もしくは日曜日に休みがあります。部員数は2名だけと少ないです

が『少数精鋭』をもっとうに日々練習を行っており、個人戦では大阪ベス

ト８・公立大会(修道館杯)優勝、団体戦では公立大会(修道館杯)準優勝とい

う結果を出しています。少し興味があるという初心者の方や本気で強くな

りたいという経験者の方、だれでも募集中です。インターハイ予選に向け

て一生懸命練習しているので応援よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 


